

2025年北海道産蜂蜜の販売見通しについて

今年の夏は昨年から尾を引くミツバチ不足、猛暑によるミツバチの活動低下、葉焼けや水分不足からくる花の高温障害などいろいろな条件が重なり、北海道産の蜂蜜は記録的な不作となりました。特にシナはそもそも花の数が少ない裏年とも重なり、ほとんど採蜜できずにシーズンを終えてしまいました。また入荷の遅れに伴って販売開始時期も例年と比べ大幅にずれております。今年の蜂蜜を楽しみにしてくださっている皆様には大変申し訳ありませんが、今後は以下のようなスケジュール、サイズ展開での販売となります。

アカシア	2 kg瓶、2 kgパックは在庫限りで終売
そばと野草	9月中旬頃販売開始、全サイズ販売（ただし2 kgは途中で完売となる可能性があります）
オオハンゴンソウ	9月末ごろ販売開始、200g、500g、1 kg瓶、1 kgパックの販売
クローバー	10月ごろ販売開始、200g、500g、1 kg瓶、1 kgパックのみ販売（2 kgサイズの販売無し、在庫状況によって1 kgも途中で完売となる可能性があります）
シナ	10月ごろ販売開始、200g、500gのみ販売